
 

 

 

 

 

 

 

 

 今年も 9 事業所全職員対象の全体集会を行い、47 名が参

加しました。 

目的は２つ 

①事業所を超えた看護実践を共有する  

②訪看事業部の現状と最重要課題を共有し、全職参加経営

の認識を高める  

 統括部長より 24 年度最重要課題は経営改善であること、

訪問看護経営は日々の現場運営の積み重ねでしか実現しな

いため、すべての職員が経営者であることを伝えました。 

 各事業所から看護実践・経営改善計画を報告しました。パワ

ーポイントや動画、劇場型など工夫に富み、職員と利用者さ

んの笑顔が印象的な楽しい報告会となりました。事業所は離

れていてもたくさんの仲間が同じ思いで、それぞれの地域で

頑張っていることを実感しました。「励みになった」「勉強にな 

った」「胸が熱くなった」など感想があり明日からのモチベーシ 

ョンとなる会になりました。 
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